

Fecha: 13-08-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: **Estudiantes de la UTA realizaron una ayuda comunitaria en Camarones**

Pág.: 2

Cm2: 618,5

VPE: \$ 1.006.218

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

■ No Definida



JUAN PABLO RIVERA

EL ELECTIVO ES UNA INSTANCIA CRUCIAL EN LA FORMACIÓN DE LOS ESTUDIANTES Y EL CIERRE DEL SEMESTRE.

Estudiantes de la UTA realizaron una ayuda comunitaria en Camarones

La actividad contó con la participación de alumnos de Ingeniería en Información y Control de Gestión.

Alberto Uribe Miranda
La Estrella de Arica

Un grupo de veinticinco estudiantes de Ingeniería en Información y Control de Gestión de la Universidad de Tarapacá, junto con el docente Juan Pablo Rivera Moragrega, llevaron a cabo una actividad de voluntariado en el Pueblo de Camarones. Esta actividad, parte del curso de Técnicas Prácticas, se enfocó en usar habilidades de gestión y mejorar la capacidad de relacionarse con otros.

FORMACIÓN

La actividad incluyó la mejora de la plaza principal del pueblo, donde los estudiantes pintaron estructuras y letreros de bienvenida, además de

realizar una limpieza profunda en la sede de la junta vecinal y renovar la pintura de una cancha utilizada por los niños de la comunidad. "La actividad social me encantó, ya que llegamos a un pueblo lejano de Arica donde las personas no habían recibido ayuda en mucho tiempo", comentó Aylinne Arancibia Trujillo, una de las estudiantes participantes. "Trabajamos en equipo con mis compañeros y agradezco al profesor por brindarnos una enseñanza práctica muy valiosa para el desarrollo de habilidades blandas".

El Electivo de Formación Profesional Técnicas Prácticas, que se ofrece desde 2019, busca que los estudiantes integren su formación académica con el compromiso de contri-



JUAN PABLO RIVERA X

LOS ESTUDIANTES COMPARTIERON CON LA COMUNIDAD Y APORTARON AL POBLADO.

buir al desarrollo regional. Esta actividad permite a los estudiantes aplicar sus conocimientos en un contexto real, fortaleciendo sus competencias comunicativas y promoviendo el liderazgo colaborativo.

Kevin Monardes Ocaranza, otro estudiante involucrado, expresó: "Fue

25

estudiantes de la UTA participaron de esta actividad que fue en beneficio de los vecinos de este poblado.

una experiencia gratificante y enriquecedora. El entusiasmo y la unión demostrados por mis compañeros fueron clave para cumplir con lo propuesto. Sin duda, esta actividad será un hermoso recuerdo de nuestra etapa universitaria".

La Escuela de Negocios

“

Se evidenció el liderazgo y potencial que cada uno posee (...). quedará como un hermoso recuerdo”.

Kevin Morales
Estudiante

de la Universidad de Tarapacá valora enormemente estas experiencias de vinculación con el medio, que permiten a los estudiantes liderar y ejecutar proyectos en la comunidad. La actividad fortaleció el vínculo entre la universidad y la comunidad local. 🌟